



„POST IM ADVENT“

in der Heilig-Kreuz-Kirche



Liebe Kinder,

der Christbaum hat noch nackte Zweige
und möchte festlich geschmückt werden.

Dazu brauchen wir **EURE Mithilfe!**

In der Heilig-Kreuz-Kirche gibt es dazu
jeden Sonntag eine Tüte mit
Bastelmaterial, die abgeholt werden kann.
Damit könnt ihr unter der Woche etwas
basteln und damit den Christbaum in der
Kirche schmücken.

Außerdem gibt es jeden Sonntag einen
Brief mit dem Heiligen des jeweiligen
Festsonntags, der euch etwas Spannendes
zu erzählen hat.

Wir freuen uns über viele helfende Hände
und einen schön geschmückten
Weihnachtsbaum.

